



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 310
01 de noviembre de 2022

Se promueve calidad académica y pedagógica en la planta docente de la Facultad de Jurisprudencia

Los docentes de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, realizaron una intensa agenda académica en las Jornadas de Capacitación Docente, las cuales contaron con los profesionales, Edgar Isch, Yahayra Lucio, Patricio Manzano, Freddy Rodríguez, Franklin Vásquez, Jorge Bolaños, Ricardo Villacis, Janetsy Gutiérrez y el Capitán Emilio Cartagena, quienes expusieron distintos temas como: el conductismo vs. cognitivismo; componentes de los artículos científicos y beneficios; el nuevo sistema de seguimiento en los proyectos de titulación; el aseguramiento de la calidad en la carrera de derecho; el sistema informático y aplicación de la cepweb en el derecho y actualización de la política de defensa, entre otros.

Las charlas elevaron los conocimientos académicos y pedagógicos de los profesores, tanto en el aprendizaje, como en la enseñanza. Además, se contó con la participación de la abogada Ljubica Marcela Fuentes Ortiz, Eulalia Franco, Nicole Abad y Micaela Tapia, estudiantes de la Carrera de Derecho, quienes disertaron la CHARLA DE VIOLENCIA DE GÉNERO.

José Luis Terán Suárez, Decano de la Facultad de Jurisprudencia, al inaugurar las Jornadas, expresó su satisfacción, al evidenciar que en la Facultad se desarrolla la investigación científica, misma que se visualiza en 3 revistas indexadas. Además, destacó la importancia de impulsar y promover la investigación en nuestros estudiantes. Por otro lado, explicó las modalidades de graduación, las cuales son: Proyectos de Investigación, Examen Complexivo y próximamente Estudio de Casos, mismo que será implementado mediante gestiones y convenios con instituciones como la Judicatura y la Corte Constitucional, las cuales permitirán el acceso a expedientes y archivos para ser analizadas por los futuros profesionales del Derecho.

Al culminar las Jornadas Académicas, César Muñoz Pazmiño, Director de la Carrera de Derecho y coordinador de las mismas, agradeció la presencia de las y los docentes, quienes fortalecieron y enriquecieron la experiencia académica dentro y fuera de las aulas.

I.F